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Reunión con Nahle para que explique compra de plantas de Iberdrola: MC 

 

La Secretaría de Energía (Sener), Rocío Nahle, debe 

explicar ante la Cámara de Diputados, el proceso de 

compra de plantas de energía a la empresa Iberdrola, así 

como el impacto que tendrá esa determinación en las 

políticas energética y ambiental, demandó la bancada del 

Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados. 

A través de un punto de acuerdo, la vicecoordinadora de la 

fracción, Mirza Flores, pidió que la funcionaria federal se 

presente ante las comisiones unidas de Cambio Climático, Medio Ambiente y Energía. 

Nahle García tiene que aclarar en qué condiciones se compraron las 13 plantas que a principios del 

presente mes de abril, el Gobierno Federal anunció le compraría a la empresa española. 

La diputada Flores Gómez señaló que en ese momento, el Ejecutivo Federal indicó que la operación 

costaría 6 mil millones de dólares, y que de las plantas adquiridas, sólo una es eólica y las 12 restantes, 

de ciclo combinado. 

También se informó que la compra se haría a través de un “vehículo de inversión nacional con 

participación mayoritaria del Fondo Nacional de Infraestructura (FONADIN), que es administrado por la 

empresa Mexico Infrastructure Partners. 

El Gobierno Federal aseguró que la adquisición no significaría un endeudamiento para el país, debido a 

la intervención del FONADIN, sin embargo, existen dudas que la autoridad debe aclarar, recalcó la 

legisladora. 

La congresista integrante de las comisiones de Presupuesto y Cambio Climático en San Lázaro señaló 

que si la gran mayoría de las plantas adquiridas son de ciclo combinado, tendrán que operar con 

combustibles fósiles. 

“Por lo que México pareciera que no gano nada en la reducción de su huella de Carbono con la 

adquisición de estas plantas, ¿Qué motivo a tomar esta decisión?, acaso ¿no sería mejor invertir esos 6 

mil millones de dólares en la construcción de plantas de energía limpia?”, cuestionó. 
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